

Tragedia en Quillota: Incendio en población La Concepción dejó un adulto mayor fallecido

Un lamentable incendio estructural registrado la mañana de este jueves 1 de agosto en la población La Concepción, específicamente en el pasaje 3, dejó como saldo un adulto mayor fallecido y una persona damnificada.

Según informó Claudio Figueroa, jefe de la Oficina de Gestión del Riesgo de Desastres del municipio, "lamentablemente una persona de sexo masculino, de 75 años, resultó fallecida y una segunda persona fue damnificada. La primera vivienda fue consumida en su totalidad y una segunda resultó dañada en un 50%".

Anuncio Patrocinado

Equipos de emergencia acudieron rápidamente al lugar tras la alerta inicial, incluyendo Bomberos de Quillota, Carabineros, personal de Chilquinta y funcionarios municipales de Gestión del Riesgo de Desastres, tanto del área operativa como social, quienes se encuentran entregando apoyo a las familias afectadas.

Los familiares de la víctima llegaron al lugar del siniestro mientras se espera la llegada de personal del Laboratorio de Criminalística de Carabineros (Labocar), quienes tendrán la labor de investigar las causas que originaron este trágico incendio.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?